

学校教育目標「かしこく・つよく・うつくしく生きる和小っ子を育てる。」



ポ プ ラ

石巻市立和渕小学校

令和6年9月30日号

【賢く】(知)【美しく】(徳)【強く】(体)

子供たちの健全な成長のため「はやね・はやおき・あさごはん」「歩・自転車通学」を励行しましょう。

<https://www.city.ishinomaki.lg.jp/school/20303200>

修学旅行で、○○み～つけた！

校長 千葉 良夫

まだ、夏日となる日もありますが、朝晩は、とても涼しい季節となりました。いよいよ明日から、令和6年度の後半戦がスタートします。



9月4日、5日に、前半戦の締めくくりともなる「修学旅行」に行ってきました。そこで、さすが「和小っ子」と言える姿をたくさん見付けることができました。1つ目は「人の話を聞く」ということです。どの施設、店に行ってもしっかりと話を聞いている姿が見られました。特に、バスガイドさんの話をしっかりと聞いている姿には驚かされました(たくさんの子供たちを見たことのある添乗員さん、バスガイドさんにたくさんのお褒めの言葉をいただきました)。「人の話を聞く」ということは、相手を大切に思う気持ち(やさしさ)がなければ、できないことだと思います。2つ目は、どこでも「挨拶」と「感謝の気持ち」を伝える姿が見られました。本当に、自慢であり、誇りに思える姿でした。3つ目は、「みんなで」といった意識を持ち続けていたことです。特に、自主研修では、自分勝手になることなく、よく友達と話し合いながら活動している姿が見られました。さすがです。そんな本物の姿は、入学前、入学後の長い年月をかけて育ってきたものだと思います。改めて、家庭・地域の皆様に感謝申し上げます。最後に、いつからかは定かでないようですが、毎年、修学旅行のしおりには「和渕小 什のおきて」というものが掲載されています。とても考えられているものです。

下記に紹介いたしますので、一読していただければと思います

- 一 自ら元気よく挨拶をしなければなりません
- 一 人の話は顔を上げ最後まで聞かなくてはなりません
- 一 仲間と協力して活動しなければなりません
- 一 時間には余裕をもって行動しなければなりません
- 一 自分の係の仕事を忘れてはなりません
- 一 自分勝手な行動をしてはなりません
- 一 乱暴な言葉をつかってはなりません
- 一 ならぬものならぬものです

2週間後に迫った後半戦の最初の大きな挑戦(行事)となる「学習発表会『テーマ 心を一つに笑顔あふれる思い出にしよう』」に向けて頑張っています。どうぞ御期待ください。

引き続きの御理解と御協力のほど、よろしくお願ひいたします。

学習発表会のお知らせ

令和6年10月12日(土)は、学習発表会です。詳細は9月27日発行のお便りで確認ください。プログラムは後日配付いたします。

第2学期始業式

令和6年8月26日（月）第2学期始業式が行われました。

始業式に先立ち、「とっておきの作品展」に出品したお友達に賞状が伝達されました。

校長先生がいつも話されている「あいさつ」「最後まで」「みんなで」の3つの言葉を大切にし、2学期も頑張っていこうと話されました。

1年生、3年生、5年生の代表児童が、夏休みの思い出や2学期の抱負を堂々と発表しました。



PTA奉仕作業

令和6年9月7日（土）PTA奉仕作業が行われました。今年は、校舎前の側溝の清掃を行いました。早朝からたくさんの方に参加いただきました。準備した200枚の土のう袋はあつという間にいっぱいになりました。ご協力ありがとうございました。



地震想定避難訓練

令和6年9月11日（水）業間に地震想定避難訓練が行われました。

今回の地震の想定は休み時間です。校長、教頭も不在の想定です。休み時間を各々が過ごしています。担任の先生も様々な場所にいます。それでも子供たちは地震発生の合図で自分の身を守ることができました。教職員も自分で考え、判断し、連携し、安全を確保しながら子供たちの避難を誘導しました。

その後、子供たちは教室で担任の先生と避難訓練について振り返り、命を守ることについて改めて考えていました。



芸術鑑賞教室・家庭教育学級

令和6年9月19日（木）に芸術鑑賞教室が行われました。今年は、民族歌舞団ほうねん座による和太鼓演奏を鑑賞しました。太鼓の音の迫力と小気味よい笛のリズムに感動した時間となりました。今回は、家庭教育学級も兼ねており、たくさんの保護者の方も鑑賞に来て、芸術の秋を満喫しておられました。



